
REQUERIMENTO Nº 123/2022 

 

 

Exmo. Sr.   
José Laércio da Silveira 
Presidente da Câmara Municipal 
CARMÓPOLIS DE MINAS – MG   
 

 

REQUEREMOS, nos termos do artigo 139, inciso VI do Regimento 
Interno, após deliberação do plenário, seja solicitado ao Prefeito Municipal, 
junto a Secretaria de Obras Infraestrutura Urbana e Rural, que seja estudada a 
possibilidade de efetuar a pavimentação em toda Rua 15 de Novembro no 
Bairro Santo Antônio.  

Justificamos nossa reivindicação, tendo em vista questionamentos de 
moradores de que será pavimentado 80 metros da via, deixando um trecho 
sem o benefício, sendo que essa melhoria é esperada por eles a bastante 
tempo, levando em consideração também que o trecho mencionado fica  no 
entorno do parque de exposições, local de grandes eventos e 
consequentemente de grande fluxo de veículos.  

   

Carmópolis de Minas, 04 de agosto de 2022. 

 

 

Ver. Marcelo de F. dos Reis 

        UNIÃO BRASIL 

 

 

Ver. Célio Roberto de 

Azevedo - PSD 

Ver. Antônio Gabriel F.  Rabelo 
Lara - PSDB 

Ver Dirceu da Silva  
       PSD 

 

 

 
 


